

GAL-Gemeinderatsfraktion HD pflegen und erhalten



Judith Marggraf
Fraktionsvorsitzende
Hans Martin Mumm
Michael Pfeiffer
Wassili Lepanto

GAL- Gemeinderatsfraktion
Rohrbacher Str. 77a, 69115 Heidelberg

12.04.2016

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

Für die öffentliche Tagesordnung der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 12.04.2016
möchten wir folgenden Sachantrag stellen.

zu TOP 2 'Einrichtung von Familienzentren''

Die Verwaltung wird beauftragt, Pilotprojekte in der Bahnstadt und
in Kirchheim konzeptionell vorzubereiten.

Begründung:

Die GAL hatte sich bereits Ende der neunziger Jahre für eine Weiterentwicklung
der Bürgerämter zu 'Familienzentren' besonders mit dem Schwerpunkt 'nied-
rigschwellige Sozialberatung' eingesetzt. Mit der latent positiven Haltung der
Verwaltung sehen wir jetzt eine Möglichkeit, diesen Gedanken voran zu trei-
ben.

Es liegt nahe, das neu entstehende B3 in der Bahnstadt für ein Pilotprojekt
heranzuziehen. Wir sehen es aber auch als sinnvoll an, parallel einen gewach-
senen Stadtteil dazu zu nehmen. Kirchheim bietet sich aus mehreren Gründen
an: Es ist der kinderreichste Stadtteil Heidelbergs, das Bürgeramt liegt zentral
und verkehrlich gut angebunden in direkter Nachbarschaft zum Bürgerzentrum
und zu zwei Kindertagesstätten. Eine der beiden Grundschulen im Stadtteil liegt
in fußläufiger Nähe.

Es würde sich anbieten, an beiden Standorten unterschiedliche Konzepte/ An-
sätze zu erproben, zumal die Bevölkerungsstruktur in beiden Stadtteilen eben-
falls unterschiedlich ist.

gez.

Fraktionsgemeinschaft GAL/ HD- pflegen und erhalten